El Motive.co avanza a octavos en Europa con otro plácido triunfo

Las extremos Sandra Vallina y Lucía Laguna lideraron una cómoda victoria de las fabriles ante el Atzgersdorf austriaco

FRAN GAYO

GIJÓN. El Motive.co Gijón ya está en los octavos de final de la EHF European Cup tras volver a superar con amplitud al WAT Atzgersdorf, por 34-22, en una eliminatoria que ya estaba sentenciada del lado gijonés a partir del 18-33 cosechado por parte de las jugadoras de Cristina Cabeza hace una semana en Viena.

El conjunto fabril dominó a placer un encuentro en el que volvió a hacerse más que evidente la gran diferencia de nivel entre ambas escuadras. El Motive.co Gijón tomó muy pronto la delantera en el marcador gracias a las acciones de la veloz María González por el extremo izquierdo (3-1).

De todos modos, el cuadro austriaco aprovechó cierta relajación local para remontar la diferencia y marcharse con un 4-7 a su favor. Sara Mustedanagic hacía mucho daño desde el lateral derecho, por lo que la entrenadora Cristina Cabeza tuvo que parar el partido para poner orden en sus filas y reclamar más intensidad a sus jugadoras. La regañina de la entrenadora madrileña surtió efecto inmediato con un parcial contundente de 7-1 a favor del equipo gijonés, que seguía sacando mucho provecho del juego por sus exteriotes.

Cecilia Cacheda organizaba con maestría el ataque de un Motive.co Gijón muy superior ante un rival voluntarioso pero a años luz de la formación gijonesa. La circulación



Mina Novovic lanza ante la austriaca Gschwentner, ARNALDO GARCÍA

«Hemos hecho un gran esfuerzo tras el primer tiempo muerto»

Cristina Cabeza sonreía satisfecha al atender a los medios de después del partido en el que sus jugadoras firmaron el pase a los octavos de final. La entrenadora madrileña valoró positivamente «el gran esfuerzo que hemos hecho después del tiempo muerto», además de mostrarse feliz por «el pase a la siguiente eliminatoria».

Ella uvo que pedir un tiempo muerto para corregir la actitud de sus jugadoras «que no era la correcta. A partir de ahí, el equipo ha cambiado su cara», afirmó. De cara a la siguiente ronda, Cabeza tiene claras sus preferencias para el sorteo del martes: «Que nos toque cerca por favor, el Madeira por ejemplo». 34-22

MOTIVE.CO -ATZGERSDORF

Motive.co: Lucía Alonso, Valdivia (2), María González (2), Cacheda (1), María Palomo (4), Mina Novovic (1) y Joana da Costa (5) -siete inicial- Diana Fernández (ps), Lorena Zarco (2), Marizza Faría (1), Débora Torreira (2, 1p), Lucía Laguna (6), Lucía Fernández (1, 1p), Sandra Vallina (6, 3p) y Carmen Arroyo (1).

Atzgersdorf: Ivkic, Steyrer, Tesche (6, 1p), Mustedanagic (4), Gschwentner (2), T. Kolundzic (1) y Bohnen (5) -siete inicial - Kolundzic (ps), Gojacic, Griessler (1), Barnjak, Hetemaj (1), Etzenberger, Barany (2) y Lauter

Parciales cada cinco minutos: 3-2, 4-7, 8-7, 12-8, 17-9 18-11 (descanso) 21-13, 24-14, 26-17, 28-20, 31-21 y 34-22

Árbitros: Maia y Nunes (Portugal). Excluyeron a la local Palomo y a las austriacas T. Kolundizc, Barany, Tesche y Etzenberger.

Incidencias: unos 200 espectadores en el Palacio de Deportes

de balón en ataque era ya mucho más fluida en las fabriles, que apretaban en defensa para provocar numerosas pérdidas entre las austriacas. Vallina y Laguna siguieron haciendo de las suyas hasta llegar al descanso con un 18-11.

Con la eliminatoria totalmente decidida, el segundo tiempo sirvió para ir haciendo probaturas de cara al complicado calendario que le queda por delante al Motive.co Gijón en este mes de diciembre. La angoleña Joana da Costa fue soltando, por fin, su brazo para apuntarse varios goles, mientras que en la portería gijonesa tomaba la alternativa Diana Fernández y también gozaban de minutos jugadoras como Marizza Faría, Débora Torreira o la joven Lucía Fernández. Curiosamente todas las jugadoras de campo lograron marcar.

El Atzgersdorf recortó provisionalmente la renta hasta los 7 tantos, liderado por sus cañoneras Tesche y Bohnen, pero en la recta final del partido, las gijonesas volvieron a apretar para ensanchar la brecha hasta el 34-22 final. EN BREVE

BALONCESTO | EBA

El Grupo claudica ante un fuerte Xiria

F. GAYO El Grupo Covadonga encajó la décima derrota de la temporada y tendrá que seguir esperando por estrenar su casillero de victorias después de caer ante el Calvo Basket Xiria (56-84). El cuadro grupista apenas hizo resistencia ante un cuadro gallego que mandó con autoridad. No le entraron los triples a un Grupo, que terminó con un mal 4-22 desde el 6,75, perdiendo uno de sus argumentos para intentar ganar. Diego Cuetos y Juan Noguero fueron, con 13 y 10 puntos, respectivamente, fueron los máximos anotadores de un conjunto grupista, que visitará la próxima jornada al Círculo Giión.

BALONCESTO FEMENINO

El Fodeba pierde con el Seis do Nadal

F. GAVO El Fodeba cayó por un ajustado 63-65 en Primera Femenina ante el Seis do Nadal en un emocionante partido, que se decidió al final. Las gijonesas dejaron escapar una renta de 8 puntos ya dentro del último periodo (55-47), pero dispusieron de dos ataques para empatar o ganar el encuentro. Finalmente el aro escupió el intento triple de Marina García y la victoria se fue rumbo a tierras viguesas. Fue un partido lleno de alternativas con ambos conjuntos lanzados al ataque. El combinado de Fran Sánchez intentó irse en varios momentos, llegando a contar con rentas de 6 puntos, pero el Seis do Nadal siempre encontró la debida respuesta.

Diego Menéndez y Laura Gión se llevan los títulos regionales en el campeonato de cross corto

El Villa de Pravia repitió en el calendario para acoger también el regional máster, en el que Junquera y Tenreiro fueron los más rápidos

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El campo a través asturiano vivía ayer una de sus citas más esperadas de su temporada invernal. El Villa de Pravia repetía en el calendario regional para acoger el Campeonato de Asturias de cross corto y máster. en el que los títulos absolutos fueron para Diego Menéndez y Laura Gión. Fue una matinal en la que esta prueba aspiraba a comenzar a consolidarse en el programa asturiano de la especialidad.

Cerca de 300 corredores tomaron parte en la competición, en representación de clubes de toda Asturias. Sergio Martínez, Álvaro Sanchez y Daniela Martínez fueron los primeros en subir al podio de la competición, en la prueba reservada para los corredores de las categorías sub 10.

Así las cosas, el programa fue



Un momento de la prueba absoluta. м. р.

desarrollándose según lo previsto, hasta que poco antes de la una de la tarde tomaban la salida en la prueba absoluta femenina, con Laura Gión y María Suárez como favoritas al triunfo.

Gión fue la mejor en la carrera, en la que marcó un tiempo de 17.24. Beatriz Tenreiro volvió a despachar una buena actuación y se clasificó segunda, a pocos segundos de la atleta del Oviedo, marcando un tiempo en meta de 17.33, que la llevó a ser la más rápida en máster.

Mientras, la gijonesa Lucía Vergara concluyó en la tercera posición con un crono de 17.43.

No tardaron en tomar la salida los corredores de la prueba absoluta masculina. Diego Menéndez se hizo con el triunfo con un tiempo de 18.33. Dos segundos después cruzó la línea de meta Rubén Marqués.

Nando Junquera, algo más lejos, completó los puestos de honor de la carrera con 18.47. Fue, igualmente, el mejor corredor de la categoría máster del campeonato. Pablo Ibáñez concluyó segundo en la relación de atletas veteranos.